

Sakura & Ino - Die Geschichte zweier Ninjas!

Troublesome Love

Von Sasu-chan1989

Prolog: Sakura & Ino - Die Geschichte zweier Ninjas!

Hey ihr Lieben Naruto-Fans!!^^

Schön, dass ihr über die Geschi von mir und meiner besten Freundin(rommythekitten, ist auch hier gemeldet) gestolpert seit.

Die Idee zu der Geschi kam uns, als auch wir von der **Naruto-Welle** gepackt wurden. Wir haben einfach aus einer Laune heraus los geschrieben, ohne vorher zu ahnen wie lang sie werden würde und ein Ende ist noch nicht in Sicht.

Wundert euch bitte nicht über den Schreibstil, wenn man ein passendes Wort dafür suchen müsste, würde ich es wohl eine **Dialog-Geschichte** nennen!^^

Wir hoffen das sie euch gefällt und freuen uns schon auf eure **Kommis!**^^

Ganz lieben Gruß **Ino1989** & **romythekitten!**^^

Aber genug der Worte, hier unsere Story...

Alles begann vor 16 Jahren...

Der Neunschwänzige Fuchs versuchte Tokyo zu zerstören und wurde nach einem erbitterten Kampf, in dem viele mutige Kämpfer ihr Leben gelassen hatten, vom vierten Hokage in den Körper eines Neugeborenen gebannt, uns allen gut bekannt, als Naruto Uzumaki.

Auch der vierte Hokage ließ in diesem Kampf sein Leben und starb als Held.

All diese Ereignisse versetzten die dort lebenden Menschen in Angst und Schrecken und die schreckliche Tragödie wurde von der Welt-Regierung vertuscht. Ninjas, Bestien übermenschliche Fähigkeiten in Form von Jutsus, all das gehörte ihrer Meinung nach nicht an die Öffentlichkeit. Es wurde ein Gesetz des absoluten Schweigens erlassen und jeder, der es wagte darüber zu sprechen, hatte mit einer harten Strafe zu rechnen.

So kam es, das alle Kinder und Erwachsenen, die diese außergewöhnlichen Fähigkeiten aufwiesen zu starken Ninja-Kämpfern ausgebildet wurden um die Länder

zu Verteidigen. Die geheimen Ninja-Clans waren auf der ganzen Welt verteilt und ihre Mitglieder führten nach außen hin ein ganz normales Leben. Nur damals Betroffene und die Welt-Regierung selber wussten von der Existenz der geheimen Schattenkrieger und hielten es unter Verschluss.

Und genau hier beginnt unsere Geschichte...

Auch Ino und Sakura zählten zu diesen außergewöhnlichen Kindern und kamen bereits im zarten Alter von vier Jahren unter die Fittiche eines Elite-Ninjas um ausgebildet zu werden. Sein Name war Kakashi Hatake. Auch Naruto, der Kyubi in sich trug wurde ausgebildet, von seinem sehr geschätzten Sensei Iruka.

Naruto lernte die beiden Schülerinnen von Kakashi schon sehr bald kennen und zwischen den dreien entwickelte sich eine tiefe Freundschaft.

Ino und Sakura wussten um das Geheimnis in Naruto's Körper und halfen ihm wo sie nur konnten, da dieser manchmal sehr damit zu kämpfen hatte. Für sie wurde Naruto so etwas wie ein jüngerer Bruder und wenn sie nicht gerade getrennt von einander trainierten, verbrachten sie fast jede freie Minute zu dritt...

So vergingen die Jahre und die drei wurden älter und genau hier, beginnt die eigentliche Geschichte...also viel Spaß...^^

So, das war der Prolog, ich hoffe es hat euch gefallen und ihr seid schon neugierig, was den dreien noch so alles in ihrem normalen/unnormalen Leben bevorsteht...
Aber bevor ich hier jetzt so lange quatsche, lest doch einfach selbst...